

miércoles 15 de septiembre de 2021

Mari Carmen Mulet y Latitud Son protagonizan este jueves el Día de los Mayores en las Fiestas del Cristo

El exconvento de Santo Domingo acoge desde hoy una exposición dedicada a la obra del pintor Juan Galarza



Los actos de las Fiestas del Cristo continúan su andadura. Este jueves, la plaza del Cristo acogerá el tradicional Día de los Mayores, “un más que merecido homenaje a las generaciones más veteranas”, en palabras del concejal de Fiestas, Badel Albelo, que en esta ocasión estará protagonizado por la cantante Mari Carmen Mulet y el grupo Latitud Son. El espectáculo tendrá lugar a las 18:00 horas.

Mari Carmen Mulet es una magnífica voz de la isla de Tenerife. Desde niña se sintió atraída por el folclore canario, por lo que comienza a cantar en distintas agrupaciones, así como en varias óperas organizadas por la Asociación Tinerfeña de Amigos de la Ópera y en la Rondalla Real Hespérides de La Laguna. En 1976 forma junto a otros músicos el quinteto

Añoranza, siendo la voz solista del mismo y llegando a grabar con ellos ocho discos de larga duración, alcanzando un gran éxito en Canarias. En 1999 comienza su carrera en solitario, editando los discos *Con todos*, donde interpreta temas canarios y latinoamericanos; y *Pasiones*, donde se musican obras de poetas canarios.

Mari Carmen Mulet actuará junto a Latitud Son, un grupo que ahonda en los sonidos que nos hablan de recuerdos y secretos anhelos en un formato que reivindica lo tradicional, pero con armas nuevas, armonías e interpretaciones, que, parecen de toda la vida.

Exposición de Juan Galarza

También dentro del marco de las Fiestas del Cristo, desde este miércoles el antiguo convento de Santo Domingo acogerá una exposición antológica dedicada a Juan Galarza. Bajo el título “El arte de hacer arte”, la muestra recorre la densa trayectoria de este autor establecido en La Laguna desde hace más de 45 años.

Más de medio centenar de obras componen esta muestra antológica, organizada por el área de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, que podrá visitarse hasta el 29 de octubre.

Gaditano de cuna –nació hace 89 años en El Puerto de Santa María– y tinerfeño de adopción, Juan Galarza reside desde la década de los 70 en San Cristóbal de La Laguna, donde tiene su estudio profesional. Dicho vínculo ha sido reconocido recientemente por su Ayuntamiento, que decidió otorgarle una calle del municipio por acuerdo plenario.

La docencia, el cartel, la caricatura, la escenografía, el pergamino o el dibujo publicitario son solo algunas de las disciplinas que conforman su dilatada carrera artística, aunque el eje de su trayectoria vital y profesional resulta ser la acuarela.

De hecho, buena parte de la obra seleccionada para esta exposición se corresponde con dicha técnica, de diferentes épocas y estilos, además de óleos y carteles. Asimismo, la muestra incluye una pequeña colección de caricaturas inéditas, reproducidas en cerámica por la artista Loles Macau.